

平成 24 年 3 月 16 日 稲垣連絡係より その 1

お世話になります。連絡係の稲垣です。
幼い頃、鼻水は何から来ているか？という質問に
脳みそが解けたものだ、というデマに真剣に悩みました。
皆様、花粉症はいかがでしょうか？
さて、四月の部会の案内を申し上げます。
3月31日に恒例の花見を開催します。
会場は市民公園東側にて。
たくさんのお立ち寄りお待ちしております。
会費は当日 500 円で、家族は無料です。
事務局でも鉄板焼きができるものなどを用意しますが、
何か焼きたい物、飲み物を持ち込んでいただければ幸いです。
犬の散歩ついでにでも気楽にご参加ください。
また、ケアマネージャーさんで無くとも市内介護にかかわる方で
あればどしどし参加頂き、地域のケアマネージャーさんと
交流を深めるため、ご参加いただけるとなお盛り上がり
嬉しく思います。参加条件はありませんので、気軽に
ご参加ください。お願いします。
皆様、声かけのうえ、多数のご参加お待ちしております。
なお、以下に、二年前の伝説の花見の様子です。

http://www.geocities.jp/kakamigahara_keamane/h220403hanamibukai.html

各務原市介護保険サービス事業者協議会
居宅介護支援事業部会 連絡係
稲垣 光晴